

~Cafe's Meeting~

今回は各教室レジュメをまとめて頂き十分ほど発表

嵐山の紅葉も綺麗に色づき始めた十一月十日、例年通りJR嵯峨嵐山駅前のホテルビナ

リオ嵯峨嵐山において勉強会を開催しました。

今年には土曜日開催の勉強会ということもあり、いつもの半分程の参加者数となりましたが、その分より濃い内容の勉強会となりました。

今年には土曜日開催の勉強会ということもあり、いつもの半分程の参加者数となりましたが、その分より濃い内容の勉強会となりました。

した。

今回も主催者側が一方的に話すタイプではなく、各教室A四程のレジュメを事前にご準備頂き、それに沿って十分ほどの発表をして頂きました。そして、それに対して各教室や本部教室の意見やアドバイスを交換するといった形で進めていきました。

当初は二時間半の勉強会の予定でしたが、内容が白熱し、結果約一時間延長の三時間半の内容となりました。

「チラシによる集客面」では兵庫県の「朋友ウィッツ」さんのチラシ内容、年間計画が素晴らしく、大変参考になりました。

年間を通して同じチラシを配るのではなく、その時期その時期に合わせたチラシ内容、対象学年も変えた活動をされていますし、一月から十二月まで毎月のポスティング計画を立て、それに沿って動かされていました。

結果的に朋友ウィッツさんは加盟塾の中で最も生徒数の多い教室となっています。

また別の教室長からは「そろばんを嫌がる子がいる」という悩みが。

「指導する際に、先生ご自身がそろばんは苦手という雰囲気を出していませんか？子どもはそのよ

うな空気は敏感に感じますよ」という意見に納得されたようで、これからはまず自分がそのような空気を作らないように気を付けますと仰っていました。

また中にはどうしても授業の関係で参加はできないけど資料だけでも・・とレジュメを送って頂いた埼玉の櫻交村塾の櫻井先生、本当にありがとございました。

先生方みんなまで「リーフレット型のチラシいいですね」と話していました。

勉強会後は嵐山の「遊月」にて京料理を頂きながら親睦を深めることができました。今回参加出来なかった先生もぜひ時間をご参加ください。



ホテルビナリオ嵯峨嵐山 「花園」にて

懇親会は嵐山の「遊月」にて

